

小野 立

議会改革を推進する諸派の会

イオン出店、国策に逆行する市の政策

質 政府与党は、郊外に大規模集客施設を建設しないことを条件に、中心市街地活性化を重点支援する方針だが、市はイオン容認により国の支援をみずから放棄している。どう見るか。

答 本市の中心市街地活性化基本計画は、国の中心市街地活性化基本計画認定制度の認定を得る要件を満たしてはいないが、この制度の申請マニュアルに準じた形で取りまとめ、中心市街地活性化に資する事業を推進していることから、国の中心市街地活性化政策と方向性に大きな隔たりはないと考えている。

商店街への深刻な影響

質 イオン出店で最も深い傷を負うのは、商店街だ。それだけでなくもぎりぎりのところで経営を続ける個人商店を、この上、競争に巻き込めば、勝敗はおのずから明らかでないか。

答 事業者の経済活動においては競争はあると考えられる。地域経済の活性化につながる取り組みを推進していく中で、既存事業者の状況の確かな把握に努めながら、有効な対策のあり方を検討したい。

その他の質問事項

- 大量雇用は地元企業に大打撃
- 盛岡を例にした影響予測は不適切
- 商店の廃業で街づくりは核を失う

渡辺 優子

平政・公明党

災害危機管理対策

質 住民に緊急情報を知らせる「Jアラート」、情報伝達の時間を短縮できる新型受信機を導入すべき。あわせて避難情報などを各家庭に迅速に届けるために戸別受信機を導入すべき。

答 消防庁では平成30年度末までにJアラート新型受信機への移行を完了するよう各自治体へ通知しており、30年度中の導入に向けて準備していききたい。戸別受信機については、天候に左右されず屋内で防災行政無線の情報を受けられるというメリットがあり、受信機の低価格化や技術改良の動向を見ながら、導入について研究していきたい。

発達障がい者への支援

質 通常学級での取り組みが難しい時の選択肢に通級指導教室と特別支援学級、そして特別支援学校があるが、能代市の中学校には通級指導教室がない。ぜひとも設置すべき。

答 全国的にも、通級指導の小・中学生の数は年々ふえてきており、本市でも増加傾向にある。また、小学校から中学校までの継続した通級指導が望ましいことや、保護者の要望もあることから、県教育委員会と相談、連携しながら、来年度の設置に向けて検討したい。

その他の質問事項

- 電子母子手帳の導入

安井 和則

希望

「天空の不夜城」収納庫の整備は

質 こころ年で本市を代表するお祭りに成長した能代七夕「天空の不夜城」を今後さらに地域活性化につなげるためにも通年観光の拠点となる収納庫を備えた施設を早期に整備する必要性は。

答 平成28年11月に能代商工会議所から同趣旨の要望がなされているほか、市内外から、一週年で見ることはできないのか」などの問い合わせも多い。施設の整備費や管理運営のあり方等を考慮しながら、収納庫にどのような機能をどの程度まで持たせるのか、その方向性について引き続き検討したい。

中心市街地活性化計画と北高跡地は

質 中心市街地活性化を図るべく市がこれまで取り組んだ代表的事業と成果について。あわせて今後のあり方について検討するに当たり北高跡地活用計画との整合性を図る必要性は。

答 中心市街地活性化の拠点として、市民プラザ、富町新拠点、バスケミュージアムを設置したほか、商店街景観改修補助金を初め、各種事業を推進してきたことにより、市街地のにぎわい、能代逸品会やカルチャーセンターの立ち上げに結びついた。今年度中に、北高跡地の活用との整合性を図りながら、新たなビジョンや計画の策定について検討したい。

その他の質問事項

- 二ツ井地域の下水道整備
- 市営万町住宅建替事業